
Reunion des formateurs du 4/10/2022 

La premiere reunion apres les vacances d'ete s’est tenue a la Maison des Associations rue Amelie en
presence de 16 formateurs. Le President (Yves) les a remercie chaleureusement d’etre venus en 
grand nombre. Il a egalement adresse ses remerciements au Vice- President (Jean- Pierre) pour son 
aide en informatique et gestion et son travail de communication avec les apprenants. 

Les points de l’ordre du jour ont ete les suivants :

- Forums des seniors et ateliers. Jean-Pierre demande de faire le point dans les arrondissements ou 
se trouvent les ateliers. Anny indique qu’au Forum du 16 eme, il n’y a pas eu beaucoup de monde et
que 3 ou 4 personnes ont demande a s’inscrire. Genevieve indique que dans le 7eme, il y a eu assez 
de monde et que 3 a 5 personnes se sont montrees interessees. Madame Rachida Dati est passee 
saluer les exposants du Forum. Elle a reconnu Yves et indique qu’elle connaissait Ramage, a salue 
les representantes (les 2 Genevieve) et a remercie pour le travail fait en faveur des seniors. Dans le 
15 eme il y a eu beaucoup de monde et Anny a precise q’une personne (Helene ), ingenieur en 
electronique, pourrait venir comme formatrice a Peignot. Elle a ete invitee a venir aux seances du 
mardi des formateurs. Dans le 14eme, il y a eu assez de monde mais a l’atelier peu des anciens 
etaient presents (8). Dans le 20eme, Alain precise qu’il a enregistre au Forum des nouveaux 
contacts (15) et que 8 personnes s’etaient inscrites et 2 le feraient plus tard.  Dans le 15eme, 
toujours beaucoup de monde a l’atelier Bausset le lundi (16 personnes dont 3 nouvelles). Certains 
ont accepte de venir a la nouvelle seance du vendredi. Dans le 7eme, a l’atelier du 28/10/2022, 9 
personnes sont venues mais un seul formateur (Alain) Jacques ayant ete oblige de partir de facon 
impromptue. Jean-Pierre indique que dans la liste des formateurs, il y en a en principe 22 
actifs.Toutefois, pour des raisons de sante ou raisons personnelles, il apparait que seulement 16 
ou17 sont disponibles. Il convient donc de veiller a s’assurer, par atelier, de leur presence. Les 
ateliers ne sont pas independants et il precise que les decisions concernant le fonctionnement sont 
prises en commun par le President et les formateurs. Un responsable est designe par atelier pour 
garder la cle et veiller a l’organisation de la salle. L’augmentation du nombre d’ateliers repond bien 
a l’augmentation du besoin en formation numerique. Le dernier cree a Peignot est d’ailleurs tres 
apprecie.

- Cours par petits groupes. Michel a prepare une liste de 6 a 7 themes : traitement de texte, 
utilisation de l’ordinateur sous windows, realisation d’affichettes, courrier, photos etc . Jean- Pierre 
peut envoyer la liste et les cours s’organiseront en fonction des reponses. Le paiement des cours 
doit etre fait en meme temps que l’inscription (50€ pour 3 seances, 20€ pour 2H). Certains 
voudraient que la liste et photos des inscrits leur soit accessible. Pour le moment, les regles sur 
l’acces aux fichiers numeriques avec des donnees personnelles doivent etre examinees 
attentivement. 

- Flyer. Le flyer actuel est incomplet car n’y figurent pas les derniers ateliers crees. Il convient donc
de l’actualiser et de le moderniser en s’inspirant du modele des affiches. Une phrase synthetique 
doit cependant etre ajoutee pour indiquer que Ramage offre aussi des cours thematiques payants.

- Informations diverses. Jean-Pierre informe du changement de Banque de Ramage qui quitte la 
Societe Generale pour le CIC susceptible de permettre une meilleure gestion en informatique. Les 
cotisations pourront etre effectuees par virement bancaire. 

S'agissant des dates de vacances scolaires du 22/10/2022 au 6/11/2022 les ateliers ont la liberte de 
choisir des dates de fermeture et d’ouverture des ateliers en fonction des disponibilites des uns et 
des autres.

Les prochaines seances de formation sont fixees au : 18/10/2022 ; 15/11/2022 ; 29/11/2022 ; 
13/12/2022 

La seance est levee a 11H40. 


